

Steckbrief: Jacqueline Wagner

Liebe Eltern,

mein Name ist Jacqueline Wagner.
Seit dem 1. Februar 2021 leite ich den Ganztagsbereich
an der Eugen-Bolz-Schule.

Als ich 2015 meine Ausbildung zur staatlich anerkannten
Erzieherin beendete, hatte ich das Glück, direkt danach
einen Kindergarten leiten zu dürfen. Diesen Kindergarten
entwickelte ich zu einem Familienzentrum weiter.

Durch meine Weiterbildung zur EEC-Beraterin im Jahr 2017,
konnte ich in einigen Kindertageseinrichtungen wertvolle
Eindrücke sammeln.

Während meiner Ausbildung war ich unter anderem an einer
Grundschule tätig, was mir sehr gut gefallen hat.

Um mich sowohl beruflich als auch privat weiterzuentwickeln,
habe ich mich dazu entschieden weitere Erfahrungen im Schulbereich zu sammeln.

Nun freue ich mich sehr, ein Teil der Eugen-Bolz-Schule sein zu dürfen. Es ist mir wichtig, Ihre
Kinder als Ganzes zu sehen und sie als Individuum zu betrachten.

Ehrenamtlich war ich fünf Jahre im Kindergarten-, Jugend- und Caritasausschuss im Kirchen-
gemeinderat meines Heimatortes Achstetten bei Laupheim tätig.

Ich freue mich sehr auf meine neuen Aufgaben und hoffe auf eine gute Zusammenarbeit mit
Ihnen und Ihren Kindern.

Ihre Jacqueline Wagner

